

LOOK & LOOK ルックルック 辰野高校

辰野高校は、普通科と商業科がある学校！

VOL.25

平成20年 4月18日

新聞委員会
巣山・上田



緊張感の入学式

4月4日に入学式が行われました。今年は、普通科が121名 商業科が80名の合わせて201名の新入生が入学しました。第25号は新入生特集です。



宣誓

木々が芽吹き、柔らかい春の日差しに包まれながら、今日ここに、私達は伝統あるこの辰野高等学校へ入学できましたことに、喜びと感謝の気持ちでいっぱいです。

義務教育を終了し、新しい環境での生活に希望を抱きながら、目標に向かって日々努力します。また、地域交流にも積極的に参加し、たくさんの知識や、経験を身につけていきたいと思います。

日々の生活の中で、感謝の気持ちを忘れず、辰野高等学校の名に恥じなることなく、有意義な3年間を送ることをここに誓います。

新入生代表 宮澤さん（辰野中）



新入生の 辰野高校第一印象

- ◇地域の人達と一緒にになってさまざまな活動を行っていること。
- ◇生徒の作品が飾ってあっていいと思った。
- ◇誰にでも挨拶をしている。
- ◇ゴミなどがあまり落ちていない。
- ◇きれいな校舎だと思った。

抱負・頑張りたいこと

- ☆部活と勉強の両立。（普・商）
- ☆進学に向けての勉強。（普通科）
- ☆自分の将来に向けて、勉強を頑張っていきたい。（普通科）
- ☆多くの資格を取りたい。（商業科）
- ☆一回一回の授業を集中して受け、資格を多く取りたい。（商業科）



文化部合同発表

ステージ発表をしている部活・同好会が、今年初めて、辰野町民会館大ホールで、合同の発表会を行いました。この時期は、これまで発表の機会がありませんでしたが、今年は大きな舞台での発表を通して力をつけることを目標に行いました。



発表した人たちに感想を聞いてみました。「大きな舞台で緊張しましたが、楽しく発表することができました」「このような舞台での発表の機会が少ないので、いい経験になりました」どの部も、練習以上の成果が出ていたと感じました。発表が終わった後、やり切った・楽しかったという笑顔が印象的でした。今後の活躍が、楽しみです。



お世話になった先生に花束贈呈

